
平成２７年 第３回 熊野町議会定例会（６月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の 

相 手 

１．藤本議員 一問一答 ①  町内一斉清掃に

ついて 

 

● 公平感のもてる清掃内容に変更を望む。 

 

町 長 

②  中学校への給食

について 

 

● 近隣市町と同条件で給食の提供を望む。 

③  おでかけ号につ

いて 

 

● 町民からルート変更などの提案を聞き取り、

より実態に即した運行を望む。 

２．民法議員 一問一答 ①  最近の選挙にお

ける投票率の低下

について 

● 熊野町では、この度の統一地方選挙で、県議

会議員選挙と町議会議員選挙が執行された。 

  しかしながら、両選挙とも投票率が６０％

を切るなど過去最低の投票率となった。 

  投票率の低下は、熊野町のみならず全国的

な傾向であるが、投票率を上げるための施策

はないのか。 

我々議員も努力しなければならない問題で

あるが、執行部としてはどのような方策を検

討しているのかお伺いしたい。 

 

町 長 

②  県道整備の推進

について 

● 役場前交差点の整備が完了し、交通の流れが

スムーズになり、歩道もでき、安全な交差点

になった。 

  町内における県道の今後の整備計画をお伺

いしたい。 

 ・役場前交差点の東西方面の歩行者用信号機

の設置。 

 ・出来庭地区の整備計画 

 

 



Ｎｏ．２ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の

相 手 

３．山吹議員 一問一答 ①  県道矢野安浦線

道路舗装工事につ

いて 

● 熊野黒瀬トンネル開通及び役場前交差点の

工事完了、東広島呉道路の全面開通により、

熊野町を取り巻く幹線道路の整備が進んでい

る。 

  この様な周辺幹線道路の整備により、町内

を縦断する県道矢野安浦線の交通量は増加傾

向にあるが、現道舗装の劣化している箇所が

見受けられる。 

  このような劣化した舗装箇所を修繕する改

修計画を県は持っているのか伺いたい。 

 

町 長 

②  高齢者保健福祉

計画・第６期介護

保険事業計画にお

ける重点施策につ

いて 

● 高齢者の保健福祉がこの度見直され新しい

計画が策定された。 

  新しい計画は、１０年後を見据えた計画策

定であると聞いている。 

  これまでも、認知症や介護予防に対し、積

極的に取り組んできているが、今後、特にど

のような点に力を入れて行こうとしているの

か。 

  また、それに対する今年度の具体的な取り

組みを伺いたい。 

 

４．沖田議員 一問一答 ①  家庭ゴミ回収に

ついて 

● ペットボトルやプラスチック容器などのリ

サイクル可能な資源ゴミの回収については、

昨年４月より祭日が収集日の場合は、翌日か

週末までには回収するよう改善していただき

ましたが、今年度より廃止となっています。 

  町民の皆様より多くの苦情の声が寄せられ

ていますので、理由をお伺いします。 

 

町 長 

②  熊野町第４期障

害福祉計画につい

て 

● 平成２７年度から新たに事業を開始される

訪問入浴サービスについて伺います。 

  また、障害児の移動支援について伺います。 

 

 

 

 

 



Ｎｏ．３ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の

相 手 

  ③  児童の発達検査

について 

● 町内の小学校に通う児童の保護者より、発達

検査を受けるために、会社を休み児童には学

校を休ませて、町外の医療機関で受診するた

め、費用もかかり、大変負担であるとの声が

寄せられています。 

熊野町教育委員会で対応していただくこと

はできないでしょうか。 

 

教育長 

５．諏訪本議員 一問一答 ①  財政の効率的な

運営と町民への施

策の周知について 

● 町内における諸課題や問題等については、担

当部局で整理され、施策として順次取り組ん

で来られていると考えている。 

  この３月議会で設置が決定している避難所

の件については、新聞やテレビでも報道され、

町民の関心も非常に高い。 

  設置の基準や理由等について明確に説明し

ていただき、町民の理解を得ておく必要があ

ると考える。 

町 長 

②  ボランティア活

動への町当局の係

わり方について 

● 元気な熊野町を目指して活動しているボラ

ンティア団体の「くもの会」は、昨年、活動

方針等を模索する上で、町当局の情報等を得

るため、町職員の派遣を依頼したが、積極的

な姿勢が見られなかった。 

  「くもの会」のような個人的なボランティ

ア団体に対して、町当局はどのように支援を

していくのかお聞きしたい。 

③  熊野町の教育及

びスポーツ行政に

ついて 

● 熊野町はかつて教育の町宣言をし、その教育

の充実につとめて来ていると思われるが、熊

野町の教育の現状と課題についてお聞きした

い。 

また、スポーツ行政については、その多く

が NPO団体に委嘱されているが、教育委員会

とどのような連携をとっているかお聞きした

い。  

 

教育長 

 



Ｎｏ．４ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の

相 手 

６．時光議員 一問一答 ①  防災対策につい

て 

● 町長は、先の定例会の施政方針において、よ

り一層、防災・減災対策に取り組むとし、本

年度は夜間の避難訓練を実施する予定である

とした。 

  現時点での訓練計画について説明された

い。 

 

町 長 

７．荒瀧議員 一問一答 ①  町民の町政への

関心について 

● 「町民の声」の状況について 

 ・教育について 

 ・福祉（高齢者、障害者、生活困窮者など） 

 ・道路（生活道、県道、トンネル無料化など） 

 ・税金（路線価導入に伴う税金増など） 

 

● 世代別男女別投票率について（特に２０歳の

方々） 

 

● １８歳・１９歳想定有権者数 

町 長 

８．立花議員 一問一答 ①  ゴミ回収につい

て 

● 初神バス停と深原（新宮４番）のゴミボック    

スに長期放置されているのを町民からよく聞

く、対応できないのか。 

 

 

町 長 

②  深原公園駐車場

の管理について 

● 夜間の駐車場においてさまざまな問題が発

生している。 

  町として把握しておられるか。 

もし把握しておられなければ、どのように

考えておられるか。 

 

 

 

 


